

El ultimo dia

Ben Holud



EL ULTIMO DIA

Ben Holud

VIVE AL MAXIMO

Capítulo 1

Negación

Doris Cortez era un activista por los derechos de las mujeres y la comunidad lgbt con una edad de 24 años. Ella es alta de tez morena, nariz ancha, labios gruesos, cejas pobladas, ojos marrones. Presentaba un ligero sobrepeso y tenía el pelo rapado de un lado con tal de desafiar al patriarcado y expresar su "individualidad".

Mientras el avión iba en picada ella recordó algo concreto. Haciendo sinapsis encontró el origen del por que ahora ella iba a morir.

Hace 8 años durante la preparatoria ella había acusado a un profesor de acoso sexual ya que el mismo se había negado a tener una relación amorosa con ella. Ese profesor hoy en día es el fallecido Howard Newman.

Todo comenzó una tarde de verano cuando el profesor calificaba los proyectos finales de los estudiantes cuando de pronto Doris entro de improviso. Se quedo unos pocos segundos en la puerta y luego empezó a ver al profesor de una manera lujuriosa y lasciva tanto que el profesor se sintió incomodo y este mismo prefirió salir solo para encontrarse con el gordo brazo de la estudiante que le impedía el paso:

- ¿A dónde cree que va profesor?
- Voy a tomar un poco de aire, permítame un momento por favor.
- Voy con usted no quiero que se pierda de mi vista.
- No será necesario Srta. Cortez.
- Escuche profesor; usted me gusta. Tuve que armarme de valor para confesarle mi amor por favor no me rechace.
- Me alaga mucho srta, pero estoy casado y tengo 3 hijos.
- No me importa; solo quiero probar sus labios.

En ese momento Doris se alabanza contra el profesor y este solo rechazo la acción provocando que la misma se cayera. El profesor de inmediato ayudo a su estudiante a levantar, pero la reacción de esta era de ira y cólera para luego recibir una bofetada.

La impávida chica se marchó de ahí lo más rápido posible de la oficina del profesor con una expresión llena de rabia, rencor y odio.

Días después de aquel incidente se registró una manifestación de proporciones colosales; seguramente ya saben lo que ocurrió, Doris había esparcido el rumor de que el Profesor Howard la había acosado sexualmente.

Los hechos ocurrieron en el siguiente orden:

- 1- Primero ocurrió lo previsible; La universidad le dio las gracias al profesor y le despidió sin darle una mínima explicación.
- 2- Echaron al profesor de su departamento ya que aparentemente la compañía inmobiliaria no quería tener relación alguna con semejante "criminal"
- 3- Todos sus amigos le dieron la espalda incluyendo su esposa.
- 4- Destrozado y sin padres a los cuales ir para llorar aunque sea un poco para aliviar su dolor este noble hombre decidió terminar con su sufrimiento.
- 5- Han pasado 7 días desde el incidente y ante una justicia que está atada de manos y que no puede hacer nada por las víctimas de acusaciones falsas, Howard decidió ahorcarse en la habitación de un motel que estaba frente a la carretera.

Esta es la historia de cómo una chica despechada provoco el asesinato de un catedrático y como un sistema en vez de acogerle y ayudarle le dio la espalda solo para cerrar los ojos y gritar a todo pulmón: igualdad.

Doris no paraba de llorar y gritar en el piso del Jet que ella era una buena persona y que no era justo que ella muriera. Entro en desesperación ante la mirada incrédula y atónita de los demás pasajeros. Lloraba, gemía, rugía y suplicaba por su vida.

En su desesperación empezó a culpar a todo y a todos: A dios por ser un ente machista, al patriarcado, a los blancos por el racismo que había

sufrido y en última instancia a su propia universidad por haberle proporcionado un viaje hacia una conferencia para hablar sobre la igualdad producto de su falsa acusación hacia el Profesor Howard. Esa conferencia era sobre como ella "había superado tan lamentable hecho" El destino a veces es cruel y justo.

Capítulo 2

Corrupcion: Andrés del Rio Montemayor

Andrés del Rio Montemayor era un político mexicano de origen zapoteco, Senador por parte de un reconocido partido de la izquierda mexicana. Era millonario producto de estafas y corrupción en algunos proyectos que tenía a su cargo. Mientras su avion caía en picada el recordaba todo el daño que había hecho.

Hace 20 años, cuando él contaba con la edad de 21 años recibió su primer cargo público de elección popular, era un puesto pequeño pero que le confería de gran poder en el pueblo donde el residía. Lo primero que hizo fue tomar a la fuerza a María de la Luz González una chiquilla de apenas 14 años.

Todo ocurrió una tarde de viernes cuando la chica salía de su última clase de la telesecundaria; eran las 7 de la tarde y el camino era largo y desolado cuando de pronto apareció ese pervertido hombre con una lujuria inconmensurable. La chica en su inocencia saludo a aquel hombre, pero este no contesto el saludo.

Este corrió y se lanzó contra ella comenzó desabrochando su blusa y empezó a besarle el cuello como si la vida se le fuera en ello mientras la chica se negaba y suplicaba que por favor la dejara en paz, que ella no quería.

Poco sirvieron las palabras pues aquel hombre era una verdadera bestia tratando de saciar sus bajas pasiones.

Acto seguido le quito la blusa y retiro su ropa interior para luego llevar a cabo el infame acto y todo mientras los matorrales y los animales nocturnos eran los únicos testigos de todo aquello que ocurría. La chica lloraba y gritaba de tal forma que pareciera que se le romperían las cuerdas vocales pero todo aquello era inútil ya que todos los pobladores habían ido a una fiesta patronal a fueras del pueblo y no regresarían hasta dentro de 3 días.

No conforme con eso el hombre la golpeo para que no se moviera y le dejara hacer a su gusto aquel acto que le robo la inocencia a una niña. Cuando termino el hombre este mostro una sonrisa pícara, como si todo

aquello le hiciera gracia, como si de un gran chiste se tratase. Ella estaba traumatizada no podía ni siquiera pronunciar media palabra.

Lo peor fue cuando le dijo aquella frase que ella jamás olvidaría.

— No te hagas, si bien qué te gusto putita.

La niña empezó a llorar y a gemir más fuerte y entro en un estado de negación preguntándose si esto era su culpa, si se lo merecía. Si aquello le gusto realmente. Acto seguido. El hombre se abrocho los pantalones y le dijo al oído:

— Si le dices algo a alguien te juro que te mato a ti a tus padres y hermanos. Grito con voz furiosa aquel hombre.

Para luego recibir una respuesta afirmativa por parte de la chica asentando suavemente con la cabeza. Años después aquella chica apareció muerta en un barranco y con una nota que decía lo siguiente:

Lo siento papa, lo siento mama, pero no puedo seguir viviendo con esto en mi interior. Todas las noches desde aquel incidente sueño con sus manos acariciando mi cuerpo mientras yo sollozo de dolor. Me duele, me duele mucho.

Tuve que hacer cosas horribles para que ustedes no sospecharan la verdad. Mate a mi bebe antes de que este naciera y ahora me arrepiento. No sé si dios existe pero solo espero que aquello que este en los cielos llegue a perdonarme algún y a ti mi niño te pido perdón por haberte hecho pagar por errores que fueron míos.

Se que no merezco tu perdón y no te olvidare jamás hijo mío. Por eso decidí quitarme la vida porque sé que no poder vivir con ello atormentándome día y noche, día tras día.

En cuanto al Presidente Municipal: Andrés del Rio Montemayor no tengo más que decir que se pudra en el infierno y que todo en esta vida se paga tarde o temprano.

PD: MIENTRAS MAS ALTO ESTES MAS DURA SERA LA CAIDA.

Atte.: la peor hija del mundo.

Esto solo fue el principio pues después de aquella acusación el hombre salió limpio. La familia reclamaba justicia para su hija, lamentablemente eso provocó la ira del alcalde y mato a toda la familia para luego apoderarse de sus tierras.

Con los años el comportamiento de este hombre no mejoro, sino que empeoro, lo siguiente fue despojar de sus tierras a su propia gente.

Personas que habían convivido con él por años. Fueron los únicos que le ayudaron en sus peores momentos de necesidad. Le alimentaron, vistieron y calzaron para luego recibir la noticia de que sus tierras habían sido vendidas y que tenían que abandonarlas inmediatamente.

Andrés del Rio Montemayor había asesinado, violado y traicionado a todo aquel que le había brindado un poco de ayuda.

El hoy gobernador Andrés del Rio Montemayor es víctima de sus acciones. Este hombre permaneció inmóvil mientras el jet caía a toda velocidad.

Tal parece que la maldad ejercida se devuelve de manera desproporcionada tarde o temprano y este hombre lo sabía mejor que nadie.

Él no se justificaba ni se lamentaba por lo que está ocurriendo, simplemente cerro los ojos y empezó a sonreír y vocifero una pequeña oración en alusión a la virgen de Guadalupe.

Capítulo 3

EL PODER ABSOLUTO

Billy Prescott era un político estadounidense de origen polaco que había forjado su carrera en un conocido partido liberal del país. Todo esto le permitió dar rienda suelta a sus más bajas pasiones con el beneplácito de un sistema que no le podía tocar.

Varios escándalos habían salido a la luz pública y en todos ellos Billy había salido impoluto. Hasta que salió uno tan grande que ni siquiera el periodista encubierto que le entrevistó salió vivo.

Todo empezó una tarde de verano en el 2007 donde un reconocido periodista conocido por su trayectoria, inteligencia y capacidad para hacer humor negro le habían valido varios premios.

En un reconocido Hotel de Las Vegas este periodista había entrevistado a este hombre conocido por su seriedad y por no tener ninguna mancha en su historial como político. Hasta que este periodista empezó a entrevistarle y poco a poco fue ganándose su confianza y Billy le contó absolutamente todo.

El hoy fallecido periodista había denunciado a Billy ante el FBI solo para recibir la respuesta de que esa acusación había sido desestimada. La cara del periodista se convirtió en una expresión de horror luego después de colgar ya que después de ello el mismo tenía un arma detrás de su cabeza.

Acto seguido fue asesinado para nunca jamás ser recordado. Por si se lo preguntan, las grabaciones fueron destruidas y toda evidencia borrada de la faz de la Tierra.

La entrevista y los hechos transcurrieron de la siguiente manera:

- Buenas tardes señor P.
- Buenas tardes S. J.

- ¿En qué puedo ayudarle?
- Quería preguntarle donde puedo comprar armas ya que me enteré por fuentes muy confiables que la guerra en medio oriente se ha recrudecido y pienso que podemos beneficiarnos.
- No sé dónde puede conseguir las a gran escala pero puedo comunicarle con alguien que podría ayudarle.
- Muchas gracias señor P.
- No hay de que, solo llámame P.
- Ok, P. Si no le ofende sabe. ¿Dónde puedo conseguir drogas? Es que tengo una fiesta.
- Por supuesto puedo comunicarlo con mi dealer.
- Gracias P. Pero igualmente necesitaremos un par de putas para animar el ambiente.
- Pídeme lo que quieras S. J. que yo puedo conseguir lo que sea. Todo aquello que desees yo lo conseguiré.
- ¿En serio?
- Si, en serio no miento. Puedo conseguirte niñas y niños de cualquier edad que tú quieras.
- Mmmh no creo que sea necesario llegar a tal grado.
- ¿Tienes algún problema?
- No, simplemente no tengo muchas ganas.
- Traeré un par de infantes para que te animes. ¿Qué prefieres? ¿Blancas, negras, latinas, asiáticas?
- Latinas, ohm eso creo.
- ¿Eso crees? ¿Hombre, ánimo S. J. El poder es para usarlo y ejercerlo.
- Si, P. Tienes razón.

Acto seguido. S. J. fue obligado a tener relaciones sexuales con una niña de 12 años. La niña no lloraba ni sollozaba pues esta había aceptado su destino como objeto sexual. El pobre periodista fue obligado a tener sexo y no había manera de engañar a aquel senador "liberal" ya que dentro de la habitación donde se consumó el acto había cámaras y aquel hombre sabría si de verdad se había consumado el acto.

Después de aquel aborrecible acto el senador confió un poco en el periodista. Este al contrario se sentía culpable. Culpable por que le arruino la vida a una niña. Culpable por que le robo la inocencia y culpable por qué no paraba de reír mientras estaba en una lujosa habitación viendo una laptop que estaba frente a sus ojos.

El senador P. conecto esa laptop a un televisor enorme y en ese televisor estaba la imagen de una chica y un chico negros vendados y maniatados con un rompemuélas para que no pudieran emitir sonido alguno.

— Quiero que les hagas lo que tu corazón desee, selecciona las herramientas del menú y selecciona la acción y un verdugo realizara tus órdenes y tus más íntimos deseos. Y por cierto no pude conseguir tu latina. Esbozo con una gran sonrisa.

— Escucha P. no creo que esto sea necesario.

— Hahahahahaha, claro que es necesario. ¿Creíste que puedes venir aquí y salir limpio? No mi amigo todos estamos manchados en mayor o menor medida. AHORA EMPIEZA A CONTROLAR SUS VIDAS.

— Si, P. lo hare.

— Quiero que seas lo más salvaje y enfermo que puedas ser. SORPRÉNDEME.

Después de aquella conversación el periodista empezó a manipular el aparato.

En la pantalla del televisor el verdugo empezó a desnudar a los chicos y los hizo tomar posiciones sexuales para luego obligarlos a copular. El chico se negaba a hacerle eso a su hermana, pero el implacable verdugo

empezó a punzarle las costillas.

El chico no se movió lo que solo provocó el odio del verdugo. Este se quitó los enormes guantes de carnaza y le inyectó una droga que le hizo efecto de inmediato. Este se pegó por detrás a su hermana y como si de un animal se tratase empezó a penetrar a su hermana como si no hubiera un mañana mientras ella gemía.

La chica también fue inyectada con la misma droga y ya sin ningún pudor ambos empezaron a copular como animales. Gimiendo y aullando como si de perros se tratase. El verdugo empezó a masturbarse mientras lamía un oso de peluche de forma lasciva. Este acto se reprodujo por cerca de una hora. El senador P. estaba muy contento con lo que había seleccionado el pobre periodista.

P. le dijo que siguiera, que fuera más lejos.

Acto seguido, en aquel enorme televisor la escena cambió drásticamente.

Al chico lo separaron de su hermana y acto seguido la chica se quedó ahí masturbándose para luego ser violada por un grupo de 4 hombres incluyendo al verdugo. Estuvieron cerca de una hora teniendo sexo mientras todos le decían a la chica que había hecho lo correcto, que gracias a su sacrificio sus hermanos en Ferguson Missouri podrían comer y obtener una educación de calidad.

También le decían al oído que era muy bonita y que era el mejor sexo que habían tenido, todos y cada uno de los presentes le dijeron exactamente lo mismo. Como si se tratara de una especie de mantra u oración. Palabra por palabra, sílaba por sílaba las muestras de "cariño" para con la chica eran las mismas. No paraban de alabar su cuerpo. Sus caderas, su trasero, su busto y su delicado y hermoso rostro que se enrojecía cada vez que le decían un cumplido.

Ella solo atinaba a sonreír y reír un poco mientras estaba acostada desnuda con las piernas cruzadas.

Los presentes no dejaban de alabarla, se deshacían en cumplidos para con la chica. Ella estaba convencida de que era más valorada con unos cumplidos extraños que en su casa; empezó a hablar con ellos y a decirles que le encantaría que tuvieran sexo con ella y que llenaran todos sus

orificios con sus fluidos.

La conversación transcurría y conforme pasaba el tiempo esta se volvía más subida de tono y más vulgar. Después de conversar la chica abrió sus piernas y empezó a masturbarse mientras ella gemía y susurraba palabras aleatoriamente con una suave, dulce, encantadora y meliflua voz. Su tono había cambiado completamente y para sorpresa del senador P. aquel periodista se había excitado demasiado.

— hehehe no hay nada mas sincero que la erección de un hombre. Dijo P.

Acto seguido, S.J. le pidió a P. Que le dijera donde se encontraba esa chica que deseaba verla enseguida. El senador riendo le dijo que se encontraba en la habitación de al lado.

S.J fue corriendo y echo a todos los presentes de la habitación solo para quedarse a solas con aquella chica y empezar a besarla apasionadamente.

Le pidió que se pusiera unas calcetas de rayas y una diadema con pequeños cuernos purpuras. Una vez cumplidas las exigencias del hombre este mismo comenzó a acariciar sus caderas lentamente con lujuria y con pasión. La chica estaba extasiada y feliz por que tenía la atención que nunca había recibido en su casa. Ella empezó a alabar a el periodista diciéndole que era un amante excepcional que nunca nadie la había hecho sentir mujer antes. El al oír esto empezó a besarla aun con más pasión y a devolverle los cumplidos. Los 2 se fundieron en un tierno beso mientras sus lenguas jugueteaban. Y como si todo fuera parte de alguna bizarra parodia empezo a sonar en los parlantes: Crazy de Aerosmith.

El hombre comenzó a copular con la chica ya no le importaba nada. Ni la ética o el por qué había ido a entrevistar al senador todo lo que el quería era ser uno solo con esa chica. Ella cambio su tono de voz a uno aún más dulce y coqueto, le decía que siguiera que no parara por nada del mundo. Ambos estaban a punto de llegar al éxtasis y al clímax del momento.

Hasta que de pronto aparece el verdugo con una enorme espada y deja caer la hoja sobre la cabeza de aquella chica. La sangre salpico toda la habitación en un lindo, cálido y húmedo maremoto de tonos rojos y negros. El periodista en ese momento comenzó a gritar de terror al ver

toda esa escena, pero de poco sirvió ya que le inyectaron la misma droga que habían usado con el hermano de la chica.

S.J. al sentir el efecto se volvió loco y comenzó a copular con el cadáver sanguinolento de su amada. Le quito los calcetines y empezó a lengüetear los pies de la difunta como si de un perro se tratase. Tomo la espada y le corto un pedazo de nalga para luego después arrancarle un seno a aquella chica muerta. Transcurrió otra hora hasta que el periodista sacio todos sus fetiches y deseos.

Cuando recupero la conciencia y se dio cuenta de lo que había hecho empezó a llorar desconsoladamente. Él sabía que no podía revelar nada de lo que aquel político le había dicho ya que de lo contrario su carrera se hundiría irreversiblemente. Después de ello el periodista salió de la habitación y se ducho para luego hablar con aquel político que tenía una sonrisa de oreja a oreja.

— Yo sé quién eres y a que te dedicas S. J. ¿Creiste que simplemente podrias sacar tema de esa indole sin sufrir las consecuencias?

— ¿A qué te refieres P.?

— Se que eres periodista y que viniste exclusivamente para hundirme. Pero yo voy 5 pasos adelante de personas como tú.

— Pee pese roooo, pero. ¿Por qué me obligo a hacer eso?

— Yo no te obligue a nada. Todo lo que hiciste fue bajo tu propia naturaleza, yo solo te proporcione las herramientas. Tu jugaste tus cartas como deseaste.

— Pero esa pobre chica. ¿Qué paso con el otro chico?

— Qué bueno que preguntas. Quiero que te encargues de el

personalmente.

Después de esa conversación el periodista en shock fue a la habitación de enfrente abrió la puerta y le disparo al chico sin tanto drama y sentimentalismo.

El senador no dejaba de aplaudir sarcásticamente para luego tocar el hombro de aquel perturbado hombre y felicitarlo.

El periodista no paraba de temblar y salió corriendo de ahí.

Después de aquella noche con una determinación admirable denunció al senador sabiendo que saldría afectado, pero se sorprendió al saber que no solo su denuncia había sido desestimada sino que ningún medio hizo eco de lo que había publicado en sus redes sociales.

Aquel senador ya se había encargado de hacer una amplia campaña de desprestigio contra el periodista y saco a la luz las fotos de aquella noche.

El periodista sin más que decir y destrozado fue asesinado en su casa 1 semana después de aquel incidente, el hecho fue catalogado como suicidio y nunca más se volvió a hablar del tema.

El senador en ese momento abre los ojos y vuelve a su triste realidad; su inminente muerte.

Este mismo toma un whisky añejado y ve su reloj de bolsillo como si después del choque el pobre pudiera hacer algo.

Capítulo 4

IRONIA

Sussan White era una estudiante destacada de la universidad de Oxford y por motivos académicos había viajado a EU para un intercambio por un periodo de 6 meses.

Desde pequeña ella había destacado en todo lo que se proponía: Arte, cultura, Deportes, ciencias e idiomas.

Siempre que emprendía algo lo conseguía mediante esfuerzo, dedicación y disciplina.

Era catalogada como la estudiante perfecta, la que ayudaba a los demás, iba a la iglesia, hacia servicio social, tomaba clases extra y todo aquello que le hiciera un bien a ella misma y a su comunidad.

En cualquier lugar ella era querida. Tenía un aura de bondad que contagiaba a los demás.

Dicho lo anterior esta chica había soñado días antes y en repetidas ocasiones que ella moriría en un accidente aéreo pero nunca se veía el número de vuelo, el avión o el aeropuerto donde ocurría tal suceso.

Hasta que esa misma mañana el día que tomaría el avión; el 4 de Abril de 2019 decidió cambiar su vuelo ante el recurrente sueño que había tenidos días atrás.

Susan desarrollo su día con completa normalidad. Fue al banco, lavo su ropa, fue al gimnasio, limpio su apartamento ya que estaba próxima a regresar a Inglaterra entre otras múltiples actividades.

Al caer la noche la chica decidió irse a dormir. Eran las 8 pm pero ella estaba muy exhausta y tenía que levantarse temprano para tomar su nuevo vuelo.

A la mañana siguiente ella se despertó con mucho ánimo y energías ya que esta vez ella no había soñado con ningún accidente y pensó que estaba a salvo.

Preparo sus cosas y se dirigió al aeropuerto para tomar su vuelo pero lamentablemente este mismo se había retrasado y al no tener a donde volver pues su alquiler se había vencido le ofrecieron la opción de que viajara en jet para compensar las molestias. Ella pregunto intrigada si ese vuelo iba a Inglaterra y la señorita del mostrador le dijo que no que iba a Nueva York pero que esa sería solo una pequeña escala y que después el

vuelo tomaría dirección rumbo a Inglaterra.

La chica acepto gustosa y con una gran sonrisa y un gracias aquella inocente e ignorante chica subió al jet solo para percatarse horas más tarde de que igualmente iba a morir.

Ella lloro en silencio, sus lágrimas rodaron por su rostro al ver con impotencia como ella iba a morir mientras a su lado tenia a un anciano que minutos antes había muerto producto de un infarto.

Capítulo 5

La familia

A veces pensamos que tenemos todo en la vida. Una esposa o esposo al que amamos profundamente. Hijos que quisiéramos como no crezcan jamás, padres amorosos que nos brindan su apoyo incondicional y amigos que jamás no van a traicionar.

Hay padres que quieren vivir a través de sus hijos los hay quienes no muestran un ápice de apoyo, comprensión y ternura. Y por supuesto los que solo cometiendo un error basta para desatar la tormenta perfecta.

Kevin es un chico como cualquier otro. Es muy apático y le cuesta socializar. Es de esos que se siente mas cómodo estando en su propia habitación que en una fiesta.

Su madre era una mujer de los suburbios; mujer alta, de tez blanca más bien pálido que rosaba en lo enfermo de lo blanca que era, de cabellos rojos y grandes ojos pardos color verde esmeralda, nariz pequeña y labios gruesos complexión mediana de unos 40 años.

Katie es una mujer tenaz y muy inteligente. Pero ni ello le permitió salvar a su familia de lo que paso. Hace 5 años su familia era todo lo que el mundo podría soñar; perfecta. Tenia un marido cariñoso y ejemplar ante la comunidad, 2 hijos: Kevin y Kate. 2 muchachos en plena adolescencia con unas edades de 16 y 15 años respectivamente.

Kate era muy bonita a pesar de su temprana edad. Todos los chicos se morían por salir con ella pero ella estaba muy concentrada en sus estudios ya que después de clases ella tenía actividades extra curriculares; en pocas palabras ella se mantenía ocupada todo el día.

Kevin su hermano en cambio era muy antisocial, de complexión delgada, pálido con ojos pequeños, nariz grande y labios medianos. Con una larga melena color castaño que llegaba a su espada.

Kevin pasaba el día después de clases jugando online con sus amigos del chat. Conversaban sobre muchas cosas y algunas de esos temas eran ilegales, pero no pasaban de ser simples conversaciones de puertos. Los 2 hermanos no podían ser más diferentes pero se querían mucho, no eran

especialmente cercanos pero tampoco se odiaban como se da en otras relaciones de ese tipo.

El chico empezó a deprimirse poco a poco, pues los juegos online ya no eran lo que el esperaba y decidió buscar emociones más fuertes.

Su historial académico era decente pero no sobresaliente como en el caso de su hermana. A él no le causaba molestia que su hermana sobresaliera más que él, de hecho Kevin la alentaba a que realizara más y más cosas. Estaba orgulloso de su hermana menor.

La fiesta de graduación estaba cerca y Kevin no había conseguido que ninguna chica fuera al baile con él. Y él pensaba que era lógico:

¿Quién en su sano juicio iría al baile con un friki como él?

Faltaban unos pocos meses y el chico no se complicaba la vida pues llevaba un promedio regular, nada sobresaliente no tenía ese problema que tenían algunos de sus otros compañeros respecto a sus calificaciones. Un día aquel puerto empezó a explorar en las alcantarillas de internet; mejor conocida como la deep web. Ahí encontró muchas cosas: Libros, armas, asesinos a sueldo, snuff, porno bizarro, archivos clasificados de varios países del mundo, pornografía infantil y una especie de torneo del dolor. Este chico era inteligente y exploró en poco tiempo casi todo el contenido. Se llegó a obsesionar con el snuff (videos caseros donde se mata a un tercero para placer de una audiencia en vivo).

Su obsesión llegó a tal punto que gastó todos sus ahorros para la graduación que tenía solo comprar un video con apenas una duración de 42 minutos. Era un video en blanco y negro que tenía por protagonistas a un hombre alto de cabellos dorados y a una niña de 14 años que estaba en una posición erótica masturbándose y mientras ella lo hacía pasaban unos pequeños cortos con mensajes en alemán.

Esos mensajes decían que la chica se llamaba Amanda y que había nacido varón pero que debido a un desafortunado accidente sus genitales fueron mutilados así que esta misma creció como una niña. La información seguía fluyendo con el siguiente contenido:

Esta chica es muy especial pues yo el Dr. Siegfried Aigner he condicionado su comportamiento femenino, es decir que moldee e implante su comportamiento y personalidad.

Ella me ve como un padre al que le tiene confianza, pero cierto día ella tuvo relaciones sexuales con una chica (Carla) de la que nunca más se supo nada. Pero que era igual que Amanda, también fue mutilado pero

sus circunstancias fueron diferentes ya que se realizó la operación con dolo, alevosía y ventaja.

Después de que la niña tuviera relaciones sexuales con la niña Carla esta procedió a masturbarse con la fotografía de su humilde servidor. Entre y la sodomice de varias maneras pero ella seguía amándome y adorándome un claro desorden de la personalidad.

Os invito a descubrir la verdad...

Después de aquella introducción el video comenzó finalmente con la niña Amanda quitándose la ropa de una forma muy provocativa. Empezó a hacer gestos con su lengua y a lamer objetos de forma fálica como si incitara al espectador a unirse. A los 3 minutos entro el Dr. y la niña corrió rápidamente a postrarse ante el. Acto seguido le lamio los pies, lamio la nevera que se encontraba en la habitación y la base de la cama.

Trajo una silla y se sentó completamente desnuda poniendo sus manos detrás de su cabeza y susurrando que por favor la hiciera sentir mejor que estaba ansiosa por hacerlo. Pues hoy es el día. -Exclamo la muchachita.

Aquella chica parecía la esclava sexual de aquel hombre. Ella parecía ser feliz cumpliendo las fantasías de aquel hombre. Alguien sumisa al servicio de la "ciencia" según el Dr. Siegfried.

El video se desarrolló con normalidad pues no era nada del otro mundo que nuestro protagonista Kevin no haya visto con anterioridad hasta que llegaron a una parte en específico:

La chica estaba en 4 patas siendo penetrada por un pastor belga al mismo tiempo que lamia, chupaba y lengüeteaba el miembro del dr. Ella se atragantaba con el mismo y empezó a aullar, maullar, gemir y llorar de placer pues había tenido un orgasmo, pero este era diferente; era tan grande que casi muere literalmente.

Sentía un placer indescriptible que nadie jamás había experimentado. A ella le excitaba lo prohibido: zoofilia, necrofilia, el sacrilegio y demás parafilias sexuales era algo que ella compartía con su "padre" quien la había adoctrinado previamente.

Después de aquella bestialidad la escena cambia en una donde la niña está en 4 patas de nuevo pero esta vez está teniendo sexo anal con su "padre" quejándose. Ella ya se había quejado anteriormente, pero esta vez era diferente pues ella parecía estar triste con una mirada vidriosa y vacía a comparación de la escena anterior en donde copulaba con el perro

con los ojos llenos de alegría.

De pronto aparece la siguiente información:

Se le ha proporcionado a la chica toda la verdad respecto a su origen y su reacción no se hizo esperar. Lloros, bramidos, gemidos de dolor, no es dolor físico sino uno mucho más doloroso: el emocional.

También se le dijo que aquella chica con la que perdió su virginidad, su primer amor; en realidad era su hermano pero que desafortunadamente nunca más se supo nada mas de el/ella.

Carla (hermana de Amanda) fue un experimento exitoso con el que obtuvimos grandes resultados, pero desafortunadamente el día después que tuvo relaciones sexuales la misma no fue localizada en ningún lugar. Se presume que desapareció a las 22:45 hrs.

Veán y contemplen la destrucción de un alma y un cuerpo decadentes.

Después de ese corte que parecía ser ultimo la chica comenzó a hacer ruidos extraños y empezaba a moverse de una manera muy errática. Parecía que al fin había asimilado su situación actual.

Se llegaron a escuchar pequeños diálogos que decían lo siguiente:

- Dame mas papi, por favor he sido una niña muy mala.
- Es increíble que sigas sumisa aun después de todo lo que te dije.
- No importa mi pasado, lo unico que me importa es que me sigas haciendo sentir mejor.
- Yo estoy aquí para hacer lo que tu quieras y deseas. Yo te dare el amor que tu madre no te dio Siegfried
- No vuelvas a mencionar eso nunca mas oíste. Exclamo Siegfried con

alterada.

— ¿No te gusta que yo sea tu mami? ¿No quieres amamantarte en mis dulces senos?

— Vuelves a decir eso y te juro que te arranco la lengua.

— Haz lo que gustes con este cuerpo. No es mío. Es solo tuyo para tu deleite. Corta, troza o quema lo que quieras.

El hombre siguió teniendo sexo con la chica pero con baja intensidad. Lo cual era raro ya que en anteriores videos se les mostraba como una pareja muy activa y vigorosa.

Amanda corrigió su comportamiento errático y volvió a ser como ella misma se denominaba: "La herramienta". Se forzó así misma a negar sus sentimientos hacia su "padre" en vez de tener odio, ira y rencor ella le tenía amor, pasión y adoración.

Siegfried sabía que ese comportamiento no era normal pues era algo casi inhumano. Al principio trato de clasificarlo como síndrome de Estocolmo, pero las circunstancias no encajaban con el cuadro clínico que la chica presentaba. Todo indicaba a que era TLP (Trastorno Limite de la Personalidad)

Regresando al video la chica seguía gozando del "incesto" con su "padre" al punto de que tuvo un segundo orgasmo y en ese preciso momento ella murió clínicamente por 120 segundos. Acto seguido entro rápidamente el cuerpo médico y ahí acabo el video.

Kevin quedo en shock pues jamás en su vida había visto tanta depravación en un solo video. El chico repetía una y otra vez el video como si pudiera encontrar algo más que no fuera lo antes mencionado.

El comportamiento de este muchacho cambio drásticamente, sus notas comenzaron a bajar pero no a limites preocupantes aun así encendió las alarmas entre las autoridades escolares las cuales lo citaron con una psicóloga, Kevin fue a la cita por compromiso y se comportó de una manera ejemplar, un comportamiento que engañaría al más brillante de los psicólogos y psiquiatras pues este mismo no tenía tiempo para lidiar con el acoso de la escuela sobre su persona.

Los dias pasaron y estos se convirtieron en meses rápidamente; el gran baile estaba a la vuelta de la esquina prácticamente y nuestro amigo seguía sin pareja alguna. La madre que veía la situación se había ofrecido para ir al baile con su hijo pero este la rechazo cordialmente. Le dijo que

ya se las arreglaría en el último momento, que siempre tenía suerte.

Kate por su parte era nominada como reina del baile de ese año. Su familia estaba muy feliz y mas aun la misma Kate. Desgraciadamente en vísperas del baile esta misma desapareció sin dejar rastro alguno. Primero pensaron que se quedó a dormir en casa de alguna amiga y que por "x" o "y" no había podido llamar a casa pero la cara de su familia se deformato en expresiones de pánico cuando vieron transcurrir las horas poco a poco y no saber nada de su hija, hermana y amada miembro de la familia.

Pasaron 48 horas y fueron con la policía para pedir ayuda y apoyo en la búsqueda de Kate, los chicos de la escuela al saber sobre esto se unieron en la búsqueda ya que esta chica era alguien muy querida.

Todos comenzaron con un gran optimismo en la empresa por aquella chiquilla, buscaron en ríos, lagos, bosques y laderas cercanas al pueblo, pero la búsqueda no parecía dar frutos.

Pasaban las horas y más tarde esas horas se convertirían en días y semanas sin saber nada de ella. La familia estaba totalmente destrozada pues alguien les arrebató lo más importante. Tenían rabia, coraje, desesperación, angustia y temor porque lo que llegara a pasar a Kate.

Kevin cambio su comportamiento a raíz de ello. Comenzó a tener mayor interés en la escuela, se metió a varios clubs en la misma y empezó a subir sus notas.

Todos veían con asombro como aquel desobligado muchacho empezaba a parecerse cada día más y más a su hermana desaparecida. Lo enviaron con varios psicólogos, pero estos no obtuvieron respuesta alguna ya que el chico parecía tener un comportamiento normal, nada que representara algún indicio de una enfermedad o algún cuadro clínico.

Por su parte Katie veía como su matrimonio se caía a pedazos poco a poco con las discusiones que tenía con su marido. Ella ya no podía soportar más esto. Lloraba hasta quedarse dormida con un agujero enorme en su corazón y una angustia permanente que no podría sacar jamás de su corazón a menos que supiera algo acerca de su hija.

Pasaron los meses y la familia empezó a reconfigurarse. No del todo bien, pero se podría decir que habían "superado" esta crisis. Lo malo es que casi se cumpliría un año de la desaparición de Kate y deberían de empezar a cambiar el estatus de su hija de "desaparecida" por el de "fallecida"

Todos se negaban a hacer semejante cosa, pero el paso del tiempo no hacía más que contradecirlos. Un día cerca del aniversario de la

desaparición de Kate, Katie recibió una carta sobre su hija y contenía lo siguiente:

Querida Katie Stone quiero comunicarle por medio de la presente que su hija falleció hace muchos meses atrás y puedo decirle que no sufrió. Yo estaba completamente enamorado de ella, soñaba con ella, me imaginaba con ella, pero ella nunca correspondió a mi amor por que lo nuestro era un amor prohibido, algo imposible, un error de la naturaleza.

No sé por qué tengo estos sentimientos encontrados. No quiero seguirlos teniendo créame que estoy muy triste y deprimido, aunque por fuera no lo parezca.

Usted podrá buscar quien es el desgraciado que mando esta carta, pero jamás lo encontrara.

No espero que usted ni su familia me perdonen por lo que hice, pero tampoco busco su perdón. Ella me gustaba en todos los sentidos y tenga claro que yo nunca la toque; no por falta de ganas sino más bien por respeto hacia usted y su familia.

Kate confiaba en mi por eso no me costó trabajo convencerla para que me acompañara a una lejana cabaña en el bosque.

Una vez ahí intente besarla, pero ella se negó rotundamente, dijo que no podíamos hacer eso, que estaba mal y que los "amigos" no hacen ese tipo de cosas yo me moleste mucho y lo siguiente que recuerdo fue observar a Kate atada a una silla y vendada.

Hasta ese momento no sabía que iba a hacer, pronto tendría que regresar a casa y si la dejaba sola ahí ella podría escapar y contarle a todo lo que había pasado.

No le pido que me comprenda, sino que yo estaba en una situación muy difícil no sabía que hacer ni cómo resolver este problema. Al final decidí convencerla de que todo fue un juego y le di un jugo de manzana con aceite de ricino y veneno diluido para que no contara la verdad.

Esta tranquila señora K. por qué Kate no sufrió para nada, el veneno hizo efecto rápidamente y ella murió dormida.

Ya por último le quiero comunicarle que el día del aniversario de la desaparición de Kate me voy a suicidar pues no soporto más esta culpa que me quema por dentro, usted no tiene idea de las cosas que ella me dice. La veo en mis sueños, la veo en mi cabeza, sueño despierto con ella pero no de una manera platónica sino de una

manera siniestra. Ella me tortura y no me deja descansar.

Por favor no me juzgue equivocadamente solo quería el amor de Kate; solo quería un amor imposible y por último solo quería pasar el resto de mis días con ella.

Me enamore y ahora estoy pagando las consecuencias. Se que solo era un amor colegial, pero para mí ella era mi todo.

Gracias por leerme señora K.

Atte. K & K

Katie al terminar de leer aquella carta se llenó de rabia, ira, odio, coraje y oscuridad. Su mirada cambio drásticamente y pensó que esa carta era la broma de algún maldito cobarde que quería destruir y ver sufrir a su familia.

Ella guardo la carta y siguió con su vida como si no hubiera pasado nada, pero ella sabía que su hija ya no estaba con ellos. Ella sabía que su amada hija fue engañada por un maldito enfermo. Y al mismo tiempo se preguntaba; ¿Cómo es que su hija confiaba en un asesino?

Miles de preguntaban bombardeaban su mente, empezó a crear hipotesis, teorías, historias. Lo que sea que le pudiera esclarecer su mente.

El trágico día llego y Katie estaba llorando, no paraba de llorar. Gemía de una manera muy lastimosa. Su dolor se podía sentir en el aire. Ella lloro por horas y lloro aún más cuando se enteró de que su marido había leído aquella carta.

El hombre embravecido comenzó a golpear una pared hasta que se deshizo las manos llenas de sangre, sudor y lágrimas.

Aquel hombre no paraba de llorar en silencio mientras su esposa lo abrazaba y al mismo tiempo con sus suaves manos le indicaba a aquel hombre que dejara de hacerse daño a el mismo.

Ella lo agarro de la cabeza, se acercó y le dio un dulce y pequeño beso mientras ambos cerraban los ojos.

De pronto un gran estruendo interrumpió aquella tierna escena. El ruido

venia del cuarto de su hijo mayor.

El pobre chico se había disparado con una pequeña revolver en la cabeza. Aquella escena era dantesca. Las paredes estaban llenas de un rojo vivo, el piso estaba lleno de las entrañas de ese joven. Pues antes de dispararse el mismo se había apuñalado el estómago y con la poca fuerza que le quedaba se disparó en la cabeza.

Los padres no podían ni respirar de la impresión. Habían perdido a otro de sus hijos y mientras se miraban entre ellos la policía llegó rápidamente y acordó la zona para comenzar a realizar la investigación correspondiente.

Días más tarde la pareja se separó definitivamente pues ya no tenían nada en común. El amor entre ellos se había acabado, no tenía sentido seguir juntos. El tiempo pasó y llamaron a Katie a la comisaría para que reconociera algunas de las pertenencias de su hijo.

Entre sus pertenencias apareció una pistola con una marca:

K&K

En ese momento ella se desmayó. Pues la idea había cruzado rápidamente por su cabeza.

Ella abrió los ojos y se vio así misma dentro de un avión que iba en picada. Volvió a cerrar los ojos para recordar un poco más y vio como su ex marido (Ken) se quitó la vida con esa misma pistola. Esa pistola maldita con la marca: K&K

La cuestión degeneró en que Katie por fin comprendió que fue lo que pasó con su hijo y sabe quien o quienes fueron los que le hicieron tanto daño a su familia: Su familia perfecta.

Y todo mientras su avión caía a toda velocidad. Ella mostró coraje, hidalguía y fuerza de voluntad al quedarse sentada en su asiento mientras sacaba de su bolso una pistola con las siglas: K&K

Capítulo 6

Capitulo 6 Decisiones; Iósif (**Joseph**)Dimitri

Es un ex soldado soviético de la segunda Guerra mundial que era amigo de un soldado y Dr. alemán llamado: Siegfried Aigner que era el máximo encargado de las fuerzas alemanas en el este de Europa.

Juntos cometieron numerosos crímenes de guerra. Joseph o mejor dicho Dimitri Iósif (su verdadero nombre) aprovecho su talento como espía para infiltrarse en la Alemania nazi con el fin de destruir el régimen por dentro hasta que conoció a Siegfried; un brillante psiquiatra a cargo de la subdivisión médica de psiquiatría.

Su encuentro transcurrió normalmente y como a cualquier otro paciente Joseph fue tratado con mucha amabilidad por parte del galeno, al soviético se le hacía extraño aquello ya que había escuchado historias horribles de Siegfried y que este le tratase con amabilidad no hacía más que avivar su desconfianza.

La charla transcurrió de la siguiente manera:

—Buenos días, usted debe ser el señor Dimitri Ioseph. ¿Qué lo trae por aquí desde la lejana Rusia?

— No se de que habla señor yo soy americano creo que me confunde, mi nombre es Joseph Lee Ray.

— No, señor estoy seguro que ud es Dimitri Ioseph es muy facil darse cuenta de ello.

— Y en caso de que fuera Dimitri. ¿Qué hara conmigo?

— Francamente nada.

—¿Nada?

—Asi es. Nada

—¿Por qué?

—Porque no es divertido trabajar con personas que no tienen miedo alguno, su pulso cardiaco siguió normalmente mientras ud me mentia en

mi cara, su rostro poker face es algo de admirar y sus ademanes son francamente únicos. Mantuvo la calma en todo momento.

—¿Qué tiene de extraordinario? Ese es mi trabajo.

— No, señor déjeme informarle que muy pocos logran esa destreza y nivel de confianza

—¿Entonces que pasara?

—Lo hare mi ayudante, mi nombre es Siegfried Aigner. Mientras extendía su mano con guantes blancos de seda immaculados.

Joseph respondía a aquel saludo con sus desgastados guantes negros, sucios y roídos por el tiempo.

No podían ser personas más opuestas y de aquello surgió una camaradería ejemplar. Eran como hermanos y se complementaban el uno al otro.

Joseph recuerda un experimento en el que su amigo y ahora su hermano; Siegfried obligo a 2 hermanos de una edad comprendida entre los 12 a los 15 años a sostener poses sexuales, no sexo, no erotismo sino simplemente poses.

Filippo y Paola parecían muy incómodos con ello pero no podían quejarse ya que les pudo haber ido peor o al menos estar muertos en la unidad del doctor Mendeleev que experimentaba con toda clase de seres vivos, animales o podrían haber terminado vendidos a los japoneses y sufrir horribles torturas a manos del escuadrón 737 en China.

El psiquiatra tenía la teoría de que el amor podía condicionarse y que este mismo podía romperse en pocos días no importando si había lazos consanguíneos (en este caso hermano y hermana).

Otro experimento si no es que era uno de sus experimentos más importantes era el de la disforia de género. Antes de que la guerra estallara el tenía bajo su tutela a un varón de una edad de 14 años al que desgraciadamente por negligencia del médico este le mutilo los genitales.

Era una desgracia y una vergüenza para su propia familia y más en aquella época entonces el psiquiatra se ofreció a cuidarlo y empezó a criarlo como una chica y la nombro: Amanda Aigner. A la cual le dio su apellido.

El problema con Amanda es que ella/el no se sentida a gusto con su cuerpo. Bellos vestidos que el compraba el Dr. terminaban manchados, sucios o rotos en cuestión de horas, odiaba jugar con muñecas y se sentía

atraída por otras chicas.

Siegfried en vez de reprenderla o darle palizas (que era como se acostumbraba criar a los niños en esa época) hacia sus anotaciones minuciosamente.

Le hablaba con cariño y amor a aquella pequeña chiquilla confundida. Cualquiera diría que Siegfried era un buen padre pero no. Mas bien era todo lo contrario.

Amanda era una chica en toda la extensión de la palabra solo que a sus 14 años todavía no menstruaba y eso la tenía preocupada pero al mismo tiempo estaba feliz porque no tendría que soportar aquello que le causaba pesar y malestar a sus demás amigas del colegio.

Todo transcurría normalmente hasta que su "padre" ideó un plan para que tuviera relaciones sexuales con una chica que le gustaba a su "hija".

¿Cómo sabía el eso? Pues muy fácil, Siegfried tenía a su disposición investigadores que le informaban todo y en base a ello formulaba postulados y teorías para así continuar con sus experimentos.

Esa chica que era objeto de deseo por parte de Amanda era: Carla Da Morte, una jovencita de origen italiano un poco desarrollada para su edad.

Carla era perfecta en ese sentido ya que ella originalmente nació como un varón pero ella fue mutilada intencionalmente bajo las órdenes de Siegfried.

Todo esto era perfecto para aquel psiquiatra, no podía estar más feliz pues al fin pondría a prueba su teoría sobre la identidad de género.

Cierta día lluvioso Amanda y Carla salieron del colegio temprano y decidieron irse juntas caminando bajo la lluvia mientras se agarraban de la mano, ellas se sentían muy unidas. Cada vez más juntas y por supuesto más enamoradas.

No les importaba lo que la sociedad dijera, solo les interesaba una cosa: su dulce y cálido amor.

Llegaron a la casa y la situación era perfecta, como si todo estuviera planeado. Las chicas se desvistieron y cuando se miraron la una a la otra no cabe duda de que se gustaron.

Amanda acarició los largos cabellos rizados de Carla y esta misma empezó a modular su voz haciendo su dulce voz aún más dulce y melodiosa. Esto fue del agrado de la otra chica quien impávida se lanzó como un animal

salvaje para quitarle las pantaletas no sin antes agarrarla de los brazos para que esta misma no se pudiera mover.

La otra chica solo atino a lanzar un gran y largo gemido femenino que despertó la lívido de Amanda.

Todo esto había ido demasiado lejos le dijo Joseph a Siegfried pero el le dijo que no. Que apenas comenzaba el espectáculo.

Las chicas empezaron a besarse apasionadamente con ternura y pasión. Tocaron sus cuerpos lo más que podrían. Sus manos recorrían sus cinturas y después de mucho tiempo procedieron a tener relaciones sexuales.

Después de aquel acto las chicas estaban acostadas en la cama conversando sobre sus planes para el futuro y lo mucho que se amaban y lo feliz que eran sus vidas en ese preciso instante.

La noche lleo y las chicas se vistieron. Carla se fue a su casa pues ya era demasiado tarde como para que anduviera tan sola en la calle.

Amanda se dirigió a su cuarto se desvistió y tomo prestada una camisa de su padre y se la puso. Acto seguido la chica empezó a masturbarse con un retrato del hombre.

Siegfried estaba anonadado y no sabía cómo reaccionar. Esa chica a la que había criado por años había desarrollado un "complejo de Edipo" justo después de tener relaciones sexuales.

Mientras tanto Carla fue abordada por una pandilla que rondaba por la zona y fue secuestrada y violada hasta la muerte. O al menos eso fue lo que se rumoreaba. Mas nunca se supo nada de ella.

En ese preciso instante Siegfried entro por la puerta y vio a Amanda masturbándose con su foto a lo que ella sin pena alguna le dijo que la hiciera feliz, que la hiciera sentir mujer y que tuviera relaciones sexuales con ella.

Aquel hombre de ciencia accedió a tener sexo. Ese fue el peor error de Amanda pues Siegfried era un hombre enfermo con muchas parafilias sexuales y empezó a experimentar con Amanda todas y cada una de ellas.

Primero la sodomizo a lo cual la niña respondía positivamente incluso

pedía mas. Luego intento vestirla como una prostituta y llamarla: Madre.

Amanda puso un rostro de tristeza al saber que su "padre" había sufrido mucho. Pues aquel fetiche le decía que su padre habia sido abusado por su propia madre. Sorprendemente eso era real. El Dr habia sido victima de su progenitora.

Después de probar varios fetiches Amanda seguía en su afan por complacer a su "padre". Tenia muy vagos recuerdos de como era ella antes cuando era él.

Incluso tuvo relaciones sexuales con un perro a pedido de su padre. Mientras ella era bestializada por su propia mascota ella gimiendo de placer le preguntaba a su padre que más podía hacer para complacerlo.

Aquello era paradójico, el hombre hizo lo posible para que aquella chiquilla lo odiara pero sucedió todo lo contrario. Aquella niña lo amaba aun mas.

—SOY TU HERRAMIENTA, USAME COMO QUIERAS.

Después de aquella extenuante sesión de sexo y demás fetiches ambos procedieron a bañarse sin ya ningún pudor.

De pronto en la ducha la chica le dice a su padre que lo ama y que es muy afortunada de tenerlo; acto seguido le da un beso y el padre suponiendo que es amor verdadero responde aquel beso para luego tener relaciones sexuales de nuevo en la ducha.

Esa noche durmieron juntos. Aquella noche Siegfried durmió tranquilo y con una paz en su interior.

Al dia siguiente el hombre tuvo relaciones sexuales con Amanda todo el dia y al dia siguiente lo mismo asi hasta por 3 dias consecutivos. Después se marchó al trabajo.

Amanda estaba profundamente enamorada de su padre y de Carla.

Ya en el laboratorio Joseph presencio como Siegfried le entregaba una hoja para afeitar a un pobre desgraciado. Este tipo estaba encerrado en una celda muy precaria.

Acto seguido el pobre hombre comenzó a hacerse cortes profundos y a gritar con dolor y placer.

El pobre tenía esquizofrenia y en sus alucinaciones veía como miles de gusanos comían y arrancaban su carne. La unica solución dentro de la limitada mente del hombre fue cortarse o por lo menos quitar los gusanos con ayuda de la misma hoja de afeitar.

A Joseph le dio mucha tristeza presenciar aquel acto pues su padre padece la misma enfermedad.

Aquel sádico doctor presencio como su compañero lloraba en silencio y dedujo que aquel soldado soviético tenía empatía por aquel pobre desgraciado o que el tenía un familiar con la misma enfermedad.

En cuanto al hombre con la navaja de afeitar, este murio desangrado entre lodo, heces y sangre. Una muerte indigna a un para el peor hombre.

Joseph por su parte salió a la ciudad a despejarse un poco de todo aquello. A la entrada del barrio judío o como se le conocía en esa época: Guetto judío se encontró con una chica bellísima, era un ángel en la tierra pero sabía que su amor era imposible pues la chica tenía el símbolo de la estrella de David en el brazo derecho.

Aun con todo en contra Joseph fue a verla a media noche. La chica tímida y con un temor evidente le rogo a aquel soldado que no le hiciera daño que no tenían nada mas que darles.

Joseph solo se limito a acercarse y darle un pequeño beso cerca de los labios. La chica quedo impresionada pues nunca nadie la habia tratado de besar antes. Aquel hombre con barba poblada y rasgos bruscos habia dejado en shock a aquella joven de apenas 17 años mientras que Joseph

tenia 25 años.

El hombre siguió visitando a la chica noche tras noche hasta que un día decidió secuestrarla. Esta misma pasó 7 días en un cuarto oscuro en el que estaba vendada y atada de pies y manos.

Ella estaba aterrorizada. Solo sentía como unas manos pasaban por su cabello y de vez en cuando por su espalda.

Pasados los siete días se le quitó la venda de los ojos y vio que era aquel hombre que la visitaba todas las noches.

Ella angustiada preguntaba por su familia y él dijo que estaban bien y que ya se había encargado de proveerles de todo lo necesario para que vivieran felices y en paz.

La chica con lágrimas en los ojos no paraba de agradecerle. El hombre con indiferencia solo se limitó a retirarse.

Los meses pasaron y los 2 se convirtieron en una pareja. Ella claramente tenía el síndrome de Estocolmo pero la chica parecía muy feliz con el hombre que "salvo" a su familia.

Joseph se sentía vacío por dentro pues había mandado a toda la familia de la chica a un campo de exterminio.

Y todo a raíz de una desgracia que los judíos le habían provocado a su familia. Él se convirtió en un antisemita por culpa de Jared Newman un rico comerciante y empresario que con fraudes, usura y especulaciones quebró la compañía de su padre y en consecuencia este mismo desarrollo esquizofrenia más tarde.

El hombre no volvió a hablar nunca más y tampoco volvió a ser el mismo. Todo ello habría quedado en un hecho desafortunado, pero todo empeoró. Aquel comerciante era un judío ultra ortodoxo que empezó a insultar a la familia de Joseph con toda clase de improperios. Aquel niño en ese entonces; Joseph soportó lo más que pudo y en tono sarcástico solo atinó a decir: Shalom, mientras hacía una señal con 3 dedos formando un

círculo con su meñique y su pulgar mientras los otros 3 dedos sobresalían.

Los años pasaron y aquel niño se convirtió en un soldado el tiempo paso una vez más y aquel soldado encontró a la hija de aquel rico comerciante que le había insultado, amenazado y humillado años atrás en el pasado.

Cuando estuvieron frente a frente Joseph hizo la misma señal de años atrás y dijo con satisfacción: —Shalom.

El comerciante se quedó helado pues sabía que ni todo su dinero lo salvaría de todo el daño que había hecho producto de sus prácticas desleales. El ya no tenía salvación, pero su hermosa hija había sido la culpable de que aquel joven llegara hasta el.

Y no porque ella lo hubiese traicionado, sino que su belleza había cautivado a su ahora captor y próximamente verdugo.

Como dicta la tradición judía la joven presento a su pretendiente (todo esto antes de que fuera secuestrada por Joseph) a su padre y este al ver que no era judío lo empezó a insultar en gran sobremanera solo para recibir como respuesta:

—Shalom.

El ahora anciano comprendió rápidamente y comenzó a suplicar, a llorar y a sollozar. El joven soldado dijo con una voz muy suave y delicada:

—Basta.

Eso era lo que recordaba Jared Newman mientras bajaba del tren directo a su ejecución junto con toda su familia; cortesía del general Joseph Lee Ray; ese chiquillo al que le había arruinado la vida años atrás y todo por su avaricia.

La novia judía de Joseph era hermosa y su nombre era Jezabel un nombre muy judío y por seguridad de ella, él la "bautizo" como: Irina Ivannova Lee Ray.

Los meses pasaron y la chica se mostraba más y más cariñosa con su captor que había tomado el papel del esposo.

El estaba desencantado, en primer lugar por que Irina era la hija de ese comerciante judío que arruinó a su familia.

Segundo porque parecía que su enamoramiento por ella había pasado tan rápido como había mandado a la familia de su novia al campo de exterminio.

Y tercero porque en su culpabilidad él no quería que ella se enterara de la verdad. Ella le suplicaba que la tocara, pero él se negaba a hacerlo ya que la culpa no le permitía hacerlo.

Irina pensaba que ella ya no era tan atractiva como antes. Entonces hizo de todo para seducir a Joseph pero este no respondió en lo mínimo. Pensó que él le era infiel pero pronto se dio cuenta de que no, ya que Joseph no tenía ninguna amante.

La chica pensaba y pensaba que es lo que le pasaba a su amado. Hasta que cierto día aquel militar con rasgos duros y toscos llegó a casa totalmente ebrio pero aun así no tocó a Irina, ella estaba más que dispuesta a entregarse a él como agradecimiento.

Ella se metió en el cuarto de aquel hombre y lo esperó desnuda hasta que entrara.

Cuando él vio aquella escena se emocionó mucho y empezó a lamer los pies de la chica como si no hubiera un mañana. Ella no lo vio raro si no que le dio ternura y empezó a tocar y acariciar su largo pelo mientras le daba mimos a aquel atormentado hombre.

Él era un buen proveedor, trataba con respeto a Irina pero hasta ahí, no había palabras de amor ni de ternura entre ellos. Nunca le puso una mano encima, nunca le dijo malas palabras y él le daba todo lo que ella necesitaba.

Ahora era su turno de hacer feliz al hombre que la salvó de aquel cruel destino que le esperaba a ella y a su familia.

Después de que él terminara de lamer sus pies y de unas cuantas risas por parte de ella él procedió a besar su cuello y ella empezaba a gemir muy suavemente y delicadamente para excitar más a Joseph. Acto seguido ella detuvo al hombre en seco, se quitó la ropa se subió a una mesa, se sentó, abrió las piernas y puso sus manos detrás de su cabeza e incitaba al hombre a que fuera por ella y que le hiciera lo que él quisiera.

El hombre sin dudarlo se lanzó a cumplir sus deseos con el cuerpo de su amada. Después de horas de sexo sin control antes de que su amado despertara ella se retiró para su habitación para que él no sospechara de que habían tenido sexo pero él estaba consciente de lo que había pasado.

Al día siguiente igualmente llegó algo borracho, pero más consciente que borracho, su mujer aprovechó y lo sedujo de nuevo para que tuviera relaciones con ella. Esta vez ella se sentó desnuda en una silla con las piernas abiertas e igualmente pasó lo de ayer.

Los días pasaron y esto siguió ocurriendo por un aproximado de 3 semanas.

Mientras tanto Siegfried y Amanda seguían teniendo sexo todos los días con fetiches cada vez más raros, estúpidos y asquerosos.

Esta chica: Amanda empezó a ser videograbada tenía sexo con el Dr. Y estaba estrictamente prohibido que cualquier hombre que no fuera el Dr la tocara.

Todo transcurrió con relativa tranquilidad hasta que aquel fatídico día transcurrió.

Joseph le contó la verdad a su "esposa" Irina; está llena de ira, colera e ira le soltó una fuerte bofetada, pero lo que más le dolía a aquel soldado no era la bofetada sino el hecho de que nunca más vería a aquella mujer de la que se había enamorado.

El sentía tristeza, paz y tranquilidad pues sabía que las mentiras caen por su propio peso. Aquel hombre barbado decidido irse lejos sin decir palabra alguna no sin antes dejar económicamente bien a su amada.

Ella no pudo ni respirar cuando se cuenta que Joseph se había ido.

Mientras tanto Siegfried seguía con sus experimentos. Estos eran cada día más descabellados y carentes de sentido. Este mismo ya no diferenciaba entre el bien y el mal.

Se podría decir que tanto conocimiento lo había vuelto loco pero nada más alejado de la realidad pues este mismo hombre era uno de los más brillantes del régimen nazi. Y aun así con todo y su locura aportó descubrimientos importantes.

De la mano de su amigo Joseph hicieron cosas muy buenas y también otras que es mejor omitir.

Joseph sin objetivos ni nadie a quien amar se dedicó a tiempo completo a participar en los experimentos de su amigo.

Finalmente, el fatídico día transcurrió.

Era una mañana soleada y como todos los días llegaban objetos al laboratorio (personas) para ser torturadas no de manera física sino psicológica. Salvo muy leves excepciones en donde se aplicaba

sufrimiento físico a los sujetos.

Se dice que de este Doctor surgió el conocido problema de "el dilema del prisionero" este consistía en poner en peligro a una cantidad grande de personas y a otra persona poniendo bajo responsabilidad de la seguridad de las mismas a un tercero que tomaría la difícil decisión de salvar a uno o a otro.

Joseph fue conducido a un cuarto oscuro en el que nunca había estado antes en el cual de pronto oyó una voz asquerosa casi gutural, pero con un perfecto alemán que le decía que debía tomar la decisión más difícil de su vida.

De pronto sintió un enorme golpe detrás de su cabeza. El pobre soldado despertó, minutos, horas, días después; pues había perdido el sentido del tiempo. Se levanto con un profundo dolor de cabeza y en todo el cuerpo y enfrente de él estaba su amigo; Siegfried con una mirada vidriosa y vacía sin decir ni una sola palabra.

El paisaje era hermoso pues se encontraban a las afueras del laboratorio muy cerca de un gran lago en el que habían 2 botes con personas en su interior.

En el bote con el número 1 estaban 2 personas con las cabezas cubiertas y en el bote con el número 2 había una sola persona igualmente con la cabeza cubierta.

—Tienes solamente 2 opciones Dimitri Joseph, jerarquiza, analiza y ejecuta muy bien tu elección pues la decisión que tomes afectara a más de uno. Has sido cuidadosamente seleccionada y estudiado para este experimento y créeme que cualquier cosa que hagas lo sabemos incluso antes de que la lleves a cabo. Exclamo Siegfried con un tono frío y casi inhumano, parecía que no era el mismo de siempre.

—¿Siegfried que te paso? ¿Qué paso con Amanda y los hermanos: Filippo y Paola?

—Eso no es de tu incumbencia, LIMITATE A ESCUCHAR ATENTAMENTE MIS INDICACIONES.

—¿Qué les hiciste? ¿Qué has hecho amigo mío?

—Si tantos deseos tienes de saber entonces te lo diré.

A los hermanos Filippo y Paola los mate por incestuosos y perversos pues se han encariñado tanto que ya no me eran útiles y la pequeña Amanda murió después de que grabáramos una película mientras teníamos sexo. Fue una verdadera lastima ya que ella fue la única que

obedecio todas mis ordenes por mas tontas y extremistas que estas fueran.

-No fue tu culpa, no te culpes amigo. Ahora que lo pienso; estamos bajo un régimen inhumano, fascista y represor. Podemos escapar de aquí y empezar de nuevo en un nuevo lugar donde encontraremos esposas y formaremos nuestras propias familias.

No lo pensé antes porque fui demasiado idiota y sin un objetivo claro.

-Es curioso que hables de esa forma porque precisamente esa manera de pensar te la implante yo mismo.

—¿De que estas hablando Siegfried?

—Déjame contarte una pequeña historia:

Yo fui quien le ordeno al banquero judio Jared Newman que destruyera el negocio de tu padre mediante sus estafas y especulaciones. Era un peon al que necesitaba desechar y gracias a ti fue que lo logre. Se había vuelto arrogante y orgulloso contra mi.

EN CONTRA DE MI SU AMO Y SEÑORi

Por eso te ordene que lo destruyeras. En tu caso pensaste que se trataba de una simple venganza personal. Nada mas alejado de la realidad. Todos ustedes son mis juguetes y yo juego con ustedes como me plazca.

He manipulado tu vida Joseph. ¿En verdad creíste que solo era un perverso incestuoso con un grado de doctor?

Todas tus decisiones las he planificado yo mismo. Tu eres mi experimento mas valioso.

En ese momento aquel hombre confundido interrumpió gritando:

—BASTA SIEGFRIED, ES MENTIRA TODO LO QUE HAZ DICHO ES FALSO.

—Nada es mentira, todo es verdad. Y ahora vamos a jugar. Antes que nada quiero decirte que la decision que vas a tomar no ha sido manipulada por mi. En lo que a mi respecta eres libre de tomar tu propia decision por primera vez en tu miserable e inmundada vida.

—¿Por qué haces esto Siegfried?. Exclamo Joseph con los ojos llorosos y enrojecidos.

— Por que tu eres mi peon, asi de sencillo. Estoy aburrido y deseo jugar

eso es todo.

En ese momento las identidades de las personas que se encontraban en los botes no eran otras mas que:

Irina y sus padres; Dimitri y Kilya.

Con una gran sonrisa aquel soldado contesto lo siguiente:

—Puede que inconscientemente tu hayas provocado que me uniera al ejercito y que manipularas cada decisión de mi vida pero esta vez no te daré la satisfacción.

Y con esas palabras Joseph cayo al suelo inconsciente.

Aquel doctor tranquilo y relajado se convirtió en un verdadero demonio pues esa decisión que tomo aquel soldado no estaba prevista dentro de sus parámetros.

En ese momento Joseph despertó como si de un milagro se tratase; se encontraba en un avión que estaba cayendo se picada. El pobre no podía hablar, no podía oír y tampoco podía respirar bien debido a su avanzada edad.

En su mente solo podía recrear lo que el piensa que paso. Aunque a menudo cambiaba los sucesos y el orden de las cosas.

Lo que si es verdad que de Dimitri Joseph sufrió del síndrome de enclaustramiento (es una enfermedad neurológica caracterizada por cuadriplejía o cuadriparesia, anartria, funciones cognitivas conservadas y un código primario de comunicación que usa los movimientos oculares verticales o el parpadeo.)

En pocas palabras el solo puede comunicarse por medio de parpadeos. Hay casos en los que el paciente ni siquiera puede parpadear.

Prisionero de su propio cuerpo a aquel pobre hombre no le queda más que esperar la muerte e imaginar que sus padres e Irina se salvaron.